
会 議 録 

件 名 平成 29年度 第６回丹波市選挙管理委員会 

日 時 
平成 29年９月１日  

午後２時～午後４時 

場 

所 

丹波市役所 2階 

中会議室 

出席者 
金川方子委員長、青木知也委員長職務代理者、青木正文委員、井根廣美委員 

柿原孝康書記長、早形繁書記、吉住健吾書記、畑中直之書記 

  
１ 開会・・・柿原書記長 

 

 ２ 委員長あいさつ・・・あっという間に暑い８月が過ぎ、本日から９月に入った。この

まま涼しくなってくれたらと思う。春日では実りの秋を迎え、農

家の方は稲刈りで忙しくされている。 

本日は９月の定時登録と、その他の議案について進めていき

たいのでご協力いただきたいと思う。 

 
 ３ 協議事項 

○議案第24号 平成29年９月定時登録における選挙人名簿に登録及び選挙人 

名簿から抹消する者について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第25号 選挙権を有する者の50分の１、３分の１の数について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第26号 丹波市選挙管理委員会委員長の専決事項を定める規程の一部 

を改正する規程について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第27号 職員の処分について 

≪全委員異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○報告第２号 氷上南土地改良区総代選挙に要する経費の見積書を提出する 

ことについて 

≪質疑なく事務局説明のとおり承認≫ 

 

○報告第３号 氷上南土地改良区総代選挙の結果について 

≪質疑なく事務局説明のとおり承認≫ 

 

 



 ４ その他 

  ①選挙の記録第３号「兵庫県知事選挙」について 

   事務局   選挙の記録の概要について説明 

   委員長   選挙公報の郵送希望はあったか。 

   事務局   入場券等でも案内していたため、郵送希望者が増え、30～40人程度郵送

をしている。また、近年ホームページでも公報が公開されているため、

電話での問い合わせに対し、ホームページでも閲覧可能である旨伝える

と、スマホ等で閲覧するという選挙人が増えてきている。    

   井根委員  氷上の投票所で中野公民館は段差があり、せまい印象を受けたが、改善

できないか。  

   事務局   中野公民館については以前から代替施設がないか検討をしているが、他

に適切な施設が無い状況である。 

 

  ②一般質問への対応について 

   事務局   一般質問に対する答弁の内容について説明。 

各委員   全体を通して、答弁の趣旨については同意。言葉の言い回し等で数カ所 

の指摘有。 

   事務局   指摘事項を修正し、後日委員長に送る。 

 

５ 今後の日程・・次第のとおり説明 

           ≪意見等なし≫ 

 

 ６ 閉  会・・・青木委員長職務代理者 

 

 

○ 傍聴人の数・・・0人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


